

## Competición sosegada de golf



El hecho de jugar mañana o tarde relaja la presión de los jugadores y propicia la sensación de sosiego y tranquilidad en el campo. Así es como vivimos la tercera jornada de la presente edición. Además, la fórmula de aportar cada club trece jugadores nos está permitiendo completar los equipos.

El equipo ganador, esta vez por la mínima, fue Basozabal con 200 puntos; el segundo Izki con 199;



Laukariz con 195; Ulzama, los actuales campeones, con 193 que jugaron huérfanos en ausencia del capitán titular; Zuia, al que no funcionó el privilegio de ser local, 189; Larrabea 186; San Sebastián 181; esta vez Rioja Alta se conformó con el octavo puesto; Gorraiz cerró la lista, reservándose para destacar en su propio campo dentro de poco.

La casa club de Zuia durante todo el día permaneció activa, mientras unos jugaban otros comían, o se entrenaban. Desde los primeros en salir a jugar a los últimos la salida, tanto del hoyo uno como por el seis, todos se tuvieron que emplear a fondo para coger calle y puntuar. Campo fantástico para la circulación y movilidad que facilita los desplazamientos pero con obstáculos estratégicamente colocados y que presentan un reto permanente de comienzo a fin, tanto los de agua como los de arbolado

densísimo. Pero como veremos enseguida, hubo quien demostró maestría en todo ellos y alcanzó una fantástica puntuación.

Los resultados individuales fueron discretos, salvo excepciones. Empezando por el scratch el vencedor fue Jesús Apellaniz de Izki seguido por María Asunción García Ortiz. Ambos se llevaron lo más cotizado de la gran bodega patrocinadora La Rioja Alta.

La dama que recibió el premio hándicap, por la norma de no acumulables, fue M<sup>ª</sup> Dolores Badmar de Zuia.



La sorpresa se dio en la clasificación hándicap con un ganador que le sacaba seis puntos al siguiente y que estrenaba la Ruta del Vino de Golf: José Mari Arregui, de Basozabal, con 44 puntos stableford y se llevó el precioso trofeo obsequio de Txapeldun acompañado de una caja de seis reservas de La Rioja Alta; el segundo fue Justo Esparza, de Laukariz, con 38 puntos; tercero Jesús Salazar, de Ulzama, con 36; cuarto Florian Martiarena con 35; quinto Jesús Mozas, de Izki, con 35 puntos; sexto Santiago Hoyos con 34 y en séptima posición Víctor Llorente con 34 puntos.



El premio Txakoli UNO por bola más cercana en el hoyo 1 fue José Manuel Díaz, de Ulzama, y por el mismo concepto en el hoyo cinco, con caja de reservas de Bodegas Mitarte fue Iñaki Barredo de Zuia.

La estancia en Palacio de Azcarate le tocó a Enrique Álvarez Heredero. La estancia en los apartamentos Señorío de Haro le correspondió a Félix Zalacain.

Siguiendo con el animado sorteo, esta vez sin aguas ya que al jugar mañana y tarde no se requiere presencia de los afortunados en el acto, el premio puede ser recogido por otro jugador del mismo club u otro, con la condición de entregárselo.



A continuación se procedió al sorteo de los obsequios de GolfInteligente. El premio de Fiting y ajuste de palos le tocó a José Antonio Guinea, y lo recogieron sus amigos de Laukariz. El precioso Wech a Julio Iglesias.

El premio obsequio de Baterías Leun, una buena batería de litio, le correspondió a Manuel Navarro, de Ulzama. Este obsequio se ha instaurado este año gracias a la valiosa gestión del delegado de Ulzama Ramón Aramburu, ausente este día por cuestiones personales. El obsequio de Cafés Baque le tocó a Iñaki Juanena.



A continuación se sortearon los lotes de vinos y los agraciados fueron Pello Aranzabal, Juan Manuel Cortina, Santiago Aranguren, Agustín Sánchez, José Ramón Ibarrola, Iñaki Larrañaga, Juan Jesus Arregui, Javier Osorio, Alberto Luque, Andrés Villayandre, Manuel Salvatierra, Jesús Algaba, Jesús Mijangos, Pedro Alonso, Ángel M<sup>a</sup> San Vicente, Pedro Arsuaga. Malaquias Alonso, Ricardo Sulibarria, Mai Azcue, José Luis Arévalo, Félix Azpiroz, Juan Carlos Zugasti y José Miguel Bustamante.

Con este amplísimo reparto de premios y sorteo se dio por finalizado el programa del día. Como siempre, el personal de Zuia tuvo el máximo esmero en la preparación del campo y el servicio de restauración para nota. A pesar del retiro de Marta. ¡Enhorabuena!. Zorionak!